

ORACIÓN CRISMHOM 25-1-2024

Nos congregamos en oración ante el Señor, como comunidad cristiana ecuménica y de diversidad afectiva, de género y sexual, comunidad que quiere celebrar nuestra Fe en unión con nuestra condición arcoíris.

Ambas son partes esenciales de nuestra vida, porque con ellas materializamos nuestro Amor, cualidad humana recibida de Dios.

¡Bienvenida, bienvenido, bienvenide!

La comunidad de Crismhom se enriquece hoy gracias a tu presencia. Tanto si eres una cara conocida como si estás aquí por primera vez, nuestro Dios Padre-Madre quiere acogerte, acariciar tu rostro, darte un vestido nuevo y lavar tus manos y tus pies cansados. Las favoritas de Dios son las personas excluidas y vulnerables; aquellas que se tienen que alejar para que no les hagan daño; aquellas que son incomprendidas y necesitan consuelo. Dios os llama por vuestro nombre, porque os conoce y os pensó así. Os pensó seres fuertes y decididos. Os amó desde antes de nacer. Su Amor por sus hijas, hijos e hijes es infinito. Y en este momento se nos hace presente en la oración.

Levántate y anda

Uno de los mayores daños que ha sufrido la comunidad LGTBI a lo largo de los tiempos ha sido la humillación, el oprobio, la lesión a la autoestima infligida por la sociedad en su conjunto, que nos consideraba indeseables e indignos. Hoy en día, esto sigue siendo así en muchos lugares del mundo y en particular las personas trans deben seguir soportando burlas e insultos y que se las siga considerando menos que las demás.

Hoy queremos traer a esta oración el recuerdo de cómo Jesús, no solo se dirigía con total naturalidad y respeto a las personas que en la sociedad judía de su tiempo eran consideradas indeseables e indignas: enfermos, prostitutas, publicanos, sino que, en el acto de curarlas, de acogerlas e incluso de elegirlos como apóstoles (Leví) les devolvía toda su autoestima maltrecha. El “Levántate y anda” es toda una declaración de intenciones: no te quedes ahí tirado, alza la cabeza, eres precioso a mis ojos, tú puedes.

Teniendo así presentes a nuestros hermanos trans, tantas veces todavía hundidos por falta de reconocimiento y estima iniciamos nuestra oración con este canto:

CANTO: <https://www.youtube.com/watch?v=Z3CuQ3xNs6w>

LECTURA: Marcos 2, 1-12

Entró de nuevo en Cafarnaún y, pasados unos días, se supo que estaba en casa. ² Se congregaron tantos que no se cabía ni a la puerta, y él les exponía el mensaje.

³ Llegaron llevándole un parálítico transportado entre cuatro. ⁴ Como no podían acercárselo por causa de la multitud, levantaron el techo del lugar donde él estaba, abrieron un boquete y descolgaron la camilla donde yacía el parálítico.

⁵ Viendo Jesús la fe de ellos, le dice al parálítico:

- Hijo, se te perdonan tus pecados.

⁶ Pero estaban sentados allí algunos de los letrados y empezaron a razonar en su interior:

⁷ - ¿Cómo habla éste así? ¡Está blasfemando! ¿Quién puede perdonar pecados más que Dios sólo?

⁸ Jesús, intuyendo cómo razonaban dentro de ellos, les dijo al momento:

- ¿Por qué razonáis así en vuestro interior? ⁹ ¿Qué es más fácil, decirle al paralítico "se te perdonan tus pecados" o decirle "levántate, carga con tu camilla y echa a andar"? ¹⁰ Pues para que veáis que el Hijo del hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados... [le dice al paralítico] ¹¹ ... A ti te digo: levántate, carga con tu camilla y márchate a tu casa.

¹² Se levantó, cargó en seguida con la camilla y salió a la vista de todos. Todos se quedaron atónitos y alababan a Dios diciendo:

- Nunca hemos visto cosa igual.

Meditación-contemplación

¡Tus pecados están perdonados!

En el momento que te lo creas de verdad,
toda tu vida cambiará radicalmente.

La preocupación más fuerte y más paralizante se desvanecerá.

.....

No pierdas el tiempo pidiendo perdón a Dios.

Perdónate a ti mismo y perdona siempre a los demás.

En la medida que hagas esto último,
descubrirás que Él te proporciona perdón-amor para dar y tomar.

.....

Échate a la espalda el pasado.

Por pesada que sea la mochila,
tú eres mucho más que lo que hay dentro de ella.

El mismo Dios es tu energía,
nada ni nadie podrá impedir que llegues a la META.

CANTO: https://www.youtube.com/watch?v=pmn8JE_tohk

Y ahora rezamos con nuestra voz este salmo 139 que hemos escuchado en la canción:

SALMO 139

SEÑOR, tú me examinas, tú me conoces. Sabes cuándo me siento y cuándo me levanto; aun en la distancia me lees el pensamiento. Mis

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



trajines y descansos los conoces; todos mis caminos te son familiares.

No me llega aún la palabra a la lengua cuando tú, SEÑOR, ya la conoces. Tu protección me envuelve por completo; me cubres con la palma de tu mano. Conocimiento tan maravilloso rebasa mi comprensión; tan sublime es que no puedo entenderlo.

¿A dónde podría alejarme de tu Espíritu? ¿A dónde podría huir de tu presencia? Si subiera al cielo, allí estás tú; si tendiera mi lecho en el fondo del abismo, también estás allí. Si me elevara sobre las alas del alba, o me estableciera en los extremos del mar, aun allí tu mano me guiaría, ¡me sostendría tu mano derecha! Y, si dijera: «Que me oculten las tinieblas; que la luz se haga noche en torno a mí», ni las tinieblas serían oscuras para ti, y aun la noche sería clara como el día. ¡Lo mismo son para ti las tinieblas que la luz!

Tú creaste mis entrañas; me formaste en el vientre de mi madre. ¡Te alabo porque soy una creación admirable! ¡Tus obras son maravillosas, y esto lo sé muy bien! Mis huesos no te fueron desconocidos cuando en lo más recóndito era yo formado, cuando en lo más profundo de la tierra era yo entretejido. Tus ojos vieron mi cuerpo en gestación: todo estaba ya escrito en tu libro; todos mis días se estaban diseñando, aunque no existía uno solo de ellos.

¡Cuán preciosos, oh Dios, me son tus pensamientos! ¡Cuán inmensa es la suma de ellos! Si me propusiera contarlos, sumarían más que los granos de arena. Y, si terminara de hacerlo, aún estaría a tu lado.

Sí, el amor de Dios nos hace hermosos, solo necesitamos creérnoslo y para eso, nada mejor que nuestros hermanos, que con una mirada como la de Dios, pueden acogernos y demostrar que somos valiosos. Tenemos que ser conscientes del poder que tenemos para sanar a los demás y

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



devolverles la autoestima perdida, como parece decir esta **Rima**

VII de Gustavo Adolfo Bécquer que todos hemos leído alguna vez.

El Arpa Dormida

Del salón en el ángulo oscuro
de su dueña tal vez olvidada
silenciosa y cubierta de polvo
veíase el arpa.

¡Cuánta nota dormía en sus cuerdas
como el pájaro duerme en la rama
esperando la mano de nieve
que sabe arrancarlas.

¡Ay! - pensé- ¡cuántas veces el genio
así duerme en el fondo del alma
y una voz, como Lázaro espera
que le diga:” ¡Levántate y anda!”

PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén

Tutto è possibile

Questo è il luogo che Dio ha scelto per te
Questo è il tempo pensato per te
Quella che vedi è la strada che Lui tratterà
Quello che senti, l'amore che mai finirà

E andremo e annunceremo che
In Lui tutto è possibile
E andremo e annunceremo che
Nulla ci può vincere
Perché abbiamo udito le sue parole
Perché abbiam veduto vite cambiare
Perché abbiamo visto l'amore vincere
Sì, abbiamo visto l'amore vincere

Questo è il momento che Dio ha atteso per te
Questo è il sogno che ha fatto su te
Quella che vedi è la strada tracciata per te
Quello che senti, l'amore che ti accompagnerà

E andremo e annunceremo che
In Lui tutto è possibile
E andremo e annunceremo che
Nulla ci può vincere
Perché abbiamo udito le sue parole
Perché abbiam veduto vite cambiare
Perché abbiamo visto l'amore vincere
Sì, abbiamo visto l'amore vincere

E andremo e annunceremo che
In Lui tutto è possibile
E andremo e annunceremo che
Nulla ci può vincere
Perché abbiamo udito le sue parole (le sue parole)
Perché abbiam veduto vite cambiare (cambiar le vite)
Perché abbiamo visto l'amore vincere
Sì, abbiamo visto l'amore vincere

Questo è il tempo che Dio ha scelto per te
Questo è il sogno che aveva su te

Todo es posible

Este es el lugar que Dios ha elegido para ti
Este es el momento pensado para ti
Lo que ves es el camino que Él trazará
Lo que sientes, el amor que nunca terminará

E iremos y anunciaremos que
En Él todo es posible
E iremos y anunciaremos que
Nada puede vencernos
Porque hemos escuchado sus palabras
Porque hemos visto vidas cambiar
Porque hemos visto al amor triunfar
Sí, hemos visto al amor triunfar

Este es el momento que Dios ha esperado para ti
Este es el sueño que ha tenido contigo
Lo que ves es el camino trazado para ti
Lo que sientes, el amor que te acompañará

E iremos y anunciaremos que
En Él todo es posible
E iremos y anunciaremos que
Nada puede vencernos
Porque hemos escuchado sus palabras
Porque hemos visto vidas cambiar
Porque hemos visto al amor triunfar
Sí, hemos visto al amor triunfar

E iremos y anunciaremos que
En Él todo es posible
E iremos y anunciaremos que
Nada puede vencernos
Porque hemos escuchado sus palabras (sus palabras)
Porque hemos visto vidas cambiar (cambiar las vidas)
Porque hemos visto al amor triunfar
Sí, hemos visto al amor triunfar

Este es el tiempo que Dios ha elegido para ti
Este es el sueño que tenía contigo.

CANTO: https://www.youtube.com/watch?v=18D9_pHNV_k

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM

